

Übernachtungen der Urlaubsgäste aus dem In- und Ausland 2022

Die stärksten Übernachtungszahlen weisen 2022 die Bundesländer Salzburg und Tirol auf, 52,5% der Übernachtungen haben dort stattgefunden. Der Anteil dieser beiden Bundesländer an den Übernachtungen von Gästen aus dem Ausland lag bei 44,8%.

Die Übernachtungen von Gästen aus dem Ausland sind im Vergleich zum Jahr 2021 wieder stark angestiegen (+96,2%), jene von Gästen aus Österreich um 31,4% - wobei Wien den größten Anstieg (+96%) bei inländischen Gästen verzeichnet.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Februar 2023

Ansprechpartner: statistik@wko.at